

# Neuer Weg

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS . Nr. 15 /1964

## Die KPdSU - führende Kraft bei der Verwirklichung der technischen Revolution in Sibirien

Die Freundschaftsreise des Genossen Walter Ulbricht durch die Sowjetunion führte zu neuen Triumphen der deutsch-sowjetischen Freundschaft. Mit ungezählten Beweisen der überaus großen Herzlichkeit und brüderlichen Sympathien wurde unser Genosse Walter Ulbricht an jedem Ort seiner langen Reise von vielen Sowjetmenschen als wahrer Repräsentant des deutschen Volkes empfangen und begrüßt. Dieser Freundschaftsbesuch war zugleich eine lebendige und überragende Demonstration der Überlegenheit des Sozialismus/Kommunismus und festigte die unumstößliche Gewißheit, daß die sowjetischen Menschen, geführt von ihrer Partei, die Gesetze der gesellschaftlichen Entwicklung mit immer größerer Meisterschaft anwenden und somit die sichere Perspektive des Sieges des Sozialismus im Weltmaßstab garantieren.

Das Zusammentreffen der Genossen N. S. Chruschtschow und Walter Ulbricht war nicht nur eine persönliche Begegnung zweier Staatsmänner befreundeter Länder, sondern in ihm verkörpert sich die untrennbare ideologische Einheit und Übereinstimmung der Politik unserer Parteien, der KPdSU und der SED, was auch seinen hervorragenden Ausdruck im Freundschafts- und Beistands-

vertrag zwischen der UdSSR und der DDR sowie im Kommuniqué über den Freundschaftsbesuch findet.

Es erfüllt uns mit großer Freude und ist eine hohe Anerkennung der von unserer Partei geleisteten Arbeit, wenn Genosse Chruschtschow auf der Freundschaftskundgebung im Kongreßpalast des

**Von Dr. Günter Mittag, Kandidat des  
Politbüros und Sekretär des ZK der SED**

Kreml feststellt:

*„Die Kommunisten, die Völker der Sowjetunion und der Deutschen Demokratischen Republik sind stolz auf diese Übereinstimmung, die auf den Prinzipien des Marxismus-Leninismus begründet ist.“<sup>1)</sup>*

Während dieser Freundschaftsreise wurden die brüderlichen Beziehungen unserer Parteien gefestigt und neue Impulse für eine noch engere Zusammenarbeit der SED mit der KPdSU ausgelöst. Wir lernten die unermüdliche und schöpferische Arbeit der KPdSU beim kommunistischen Aufbau, insbesondere bei der Durchführung der technischen Revolution in Sibirien kennen. Unsere Bruderpartei entwickelt vielfältige Formen in ihrer Arbeit, um im Verlauf von zwei Jahrzehnten in der UdSSR die materiell-technische Basis des Kommunismus zu

1) Neues Deutschland vom 13. 6. 1964, S. 3